
PRÉFACE.

Depuis les révolutions qui ont successivement émancipé les diverses parties de l'Amérique, l'attention publique s'est fixée sur le Nouveau-Monde que le système d'exclusion avait presque entièrement fait oublier à l'ancien. Une foule d'écrits, à la tête desquels le suffrage universel du monde savant s'accorde à placer ceux de l'illustre baron de Humboldt, nous ont fait connaître ces belles et riches contrées si long-temps fermées aux étrangers. Chaque année voit éclore un grand nombre de publications, parmi lesquelles on en compte malheureusement bien peu qui méritent d'être lues avec confiance; mais l'intérêt général fut excité bien plus vivement encore à la fin du xv^e siècle et au commencement du xvi^e par la nouvelle des découvertes de Colomb et de ses successeurs. Les relations qu'ils publièrent furent lues dans toute l'Europe avec la plus